

Les ados de l'Argonne au pré

Vendredi dernier, une dizaine d'adolescents originaires du quartier de l'Argonne ont passé la journée dans le pré de l'association Graines de bonheur, avec les animaux de la ferme.

Vendredi dernier, à la faveur d'une belle journée d'été, une dizaine d'adolescents originaires du quartier orléanais de l'Argonne ont participé avec enthousiasme à une pause nature, dans le pré de l'association de Graines de bonheur, à Saint-Jean-de-Braye. La sortie - organisée par la Maison de la réussite de l'Argonne - leur a permis de partir à la découverte de ce lieu insolite du territoire orléanais.

Au contact des cochons d'Inde, lapins, poules et chèvres...

Le bel espace naturel accueillait, ce jour-là, une douzaine d'animaux de la ferme des Tromignons de Saint-Cyr-en-Val. Objectif :



DÉCOUVERTE. Une dizaine d'ados du quartier de l'Argonne sont venus passer une journée dans le pré de l'association Graines de bonheur, avec des animaux de la ferme.

apprendre à mieux connaître, observer et soigner les animaux, dans le cas présent, des cochons d'Inde, lapins, poules et chèvres, mais aussi les locataires du pré. Dont Yuli, l'ânon de sept mois, et Skape, son ami. Skape est un cheval qui lui tiendra compagnie quelques mois, avant de pouvoir retrouver Alaïa, sa maman. À cette occasion, les jeunes visiteurs ont pu apprendre à fabriquer du

beurre, des bombes de graines et à traire une vache.

Parmi les autres activités proposées par l'association, il y avait aussi la fabrication d'une cabane en forme de nid géant, avec les branchages du pré. Les jeunes ont aussi pu monter dans les arbres, avant de se reposer sous le tipi ou près de la mare.

À renouveler...

Face au succès de la ren-

contre, l'expérience « Graines de bonheur » devrait être renouvelée. Bref, on devrait bientôt revoir la mini-ferme éphémère, celle-ci permettant d'apprendre tout en s'amusant, d'éveiller les sens, d'aller vers l'apaisement au contact de la nature et des animaux du pré. Agnès, des Tromignons, et l'équipe de Graines de bonheur devraient bientôt être amenés à se croiser. ■